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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wie ernst nimmt der Senat Bovenschulte die Bürgerbeteiligung? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie hat sich die Teilnehmerzahl der jeweiligen Bürgerforen (bitte für jedes Bürgerforum 
separat aufschlüsseln) über die Jahre entwickelt, und inwieweit wurden die Ziele er-
reicht, die Bürgerbeteiligung und den Dialog zwischen Bürgern und Verwaltung zu ver-
bessern? 

 
Wie viele der in den Bürgerforen eingebrachten Vorschläge haben 
zu konkreten politischen Maßnahmen geführt (bitte auflisten) und 
welche Kosten sind für welches Bürgerforum jeweils angefallen?  
 
Welche Pläne existieren zur Weiterentwicklung der Bürgerforen, um 
ihre Attraktivität und Wirksamkeit zu erhöhen und welche nachprüf-
baren Kriterien werden verwendet, um den Erfolg der Foren zu be-
werten und Transparenz gegenüber der Öffentlichkeit zu gewähr-
leisten? 

 
 

Hartmut Bodeit, Kerstin Eckardt, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


